

En el curso 2024/2025 ha tenido lugar la 3ª edición de nuestro proyecto de Aula de Excelencia, un proyecto pionero creado en el IES Cueva Santa con el que se pretende dar respuesta educativa a un perfil de alumnado concreto, como es aquél que presenta



un rendimiento académico alto y muestra interés y ganas de adquirir conocimientos más allá de nuestras aulas.



En esta ocasión el proyecto se ha llevado a cabo bajo la denominación de “Proyecto Salamanca”, siendo esta ciudad cuna de saberes de las diferentes disciplinas que ha trabajado nuestro alumnado: Lengua y Literatura Castellana con el trabajo

sobre las obras de “El Lazarillo de Tormes” y “La Celestina”, y el estudio sobre el humanista Antonio de Nebrija; Geografía e Historia y un trabajo dedicado a las catedrales de la ciudad y sus monumentos más emblemáticos, así como sobre los Churriguera; Música y su investigación sobre la historia y evolución de la radio, la aproximación a Tomás Luis de Vitoria y a otros músicos salmantinos y un estudio sobre la tuna, un ejemplo de música popular tradicional española. Además, se sumó a este proyecto la materia de Informática con un bloque sobre la inteligencia artificial y la comunicación audiovisual con el que nuestro alumnado adquirió unos conocimientos que pudimos comprobar en el acto de difusión.



Por último, el día 30 de mayo de 2025, en el Teatro Serrano de Segorbe, se llevó a cabo el acto de difusión, dando a conocer a toda la comunidad educativa los resultados del “Proyecto Salamanca”, espacio que se aprovechó para ofrecer un reconocimiento al trabajo realizado por los alumnos y las alumnas participantes, y donde pudimos escuchar en primicia el estreno de la obra musical compuesta por nuestro alumno Álvaro García Herrero y que tiene por nombre “*El Gran Viaje*”.

